
橋本市 平木市長を表敬訪問

新組合長として、前組合長らと共に 橋本市役所へ
平木市長をはじめ担当課の方々にご挨拶をさせていただきました。
紀州製竿組合としての今後について、取り組みや展望
また、課題など色々とお話もさせていただき
今まで以上にご支援いただける旨のありがたい激励のお言葉を
いただきました。紀州製竿組合を盛り立てるべく
より一層、精進して参る所存です。


